

## SÍNTESIS RADIO

**Viernes 16 de junio de 2006.**

### **AL INSTANTE RADIO CAPITAL**

- El secretario de Gobierno **Alfredo Botello Montes**, informó que desde el lunes pasado se suspendió la entrega de apoyos del programa PAC rural, esto después de la petición hecha por el IEQ, para evitar malos entendidos, pero dejó en claro que el programa no vulnera ningún aspecto legal. Anunció que el programa no se aplicará en este periodo y se reanudará hasta el próximo 3 de julio, posterior a la jornada electoral.
- Para el dirigente estatal del PRI **Jesús Rodríguez Hernández** al IEQ le falta solamente decidirse a aplicar la ley respecto a la entrega de apoyos que se han presentado en la entidad, en apoyo a los candidatos del PAN. Descartó que la falta de aplicación de la ley se deba a una falta de experiencia como lo han señalado algunos actores políticos.
- La petición que el IEQ envió al titular del ejecutivo para que se frene la entrega de material para la construcción correspondiente al PAC rural, no obliga a que esta acción deje de llevarse a cabo, por lo que el riesgo continúa latente, advirtió la presidenta de la mesa directiva del Comité Estatal del PRD **Consolación González Loyola Pérez**.
- Durante su cierre de campaña regional en el municipio de Cadereyta, el candidato presidencial del PAN **Felipe Calderón Hinojosa** juró ante la Iglesia de San Pablo, ubicada en la plaza principal de ese municipio, que nunca ha otorgado un contrato indebido a un familiar, además se comprometió a colaborar con Querétaro desde el Gobierno Federal en varios proyectos como el del Acueducto 2 a cargo del Gobierno Estatal. A este evento, de acuerdo al presidente estatal del PAN **Rafael Puga Tovar**, asistieron 12 mil personas.
- Luego de haber presenciado el cierre de campaña regional de **Felipe Calderón Hinojosa**, el presidente estatal del PAN **Rafael Puga Tovar** y el candidato a la alcaldía de Querétaro **Manuel González Valle**, expresaron la motivación por su victoria el próximo 2 de julio y la confianza por el cumplimiento de los compromisos asumidos para la entidad.
- Al presentar fotografías y videos, el PRI denunció que candidatos del PAN en la comunidad de Santa Lucía en San Juan del Río habrían estado repartiendo leche en un mitin político, cuando la ley electoral y el COFIPE prohíben el reparto de productos de la canasta básica. **Jaime Escobedo** candidato de la alianza por México a diputado local por la vía plurinominal

denunció los hechos ante los medios de comunicación, donde dijo que se han repartido materiales para la construcción.

## **CÓDIGO CIUDADANO RADIO FÓRMULA**

- Eduardo Nava señaló que no hay peligro de fraude cibernético en la elección del 2 de julio.
- Alfredo Arévalo, señaló que el mapachón, en referencia a Braulio Guerra Urbiola , cree que todos son de su condición, pues en el PAN no hay mapaches.
- Comerciantes de la FECOPCE pidieron a Manuel González Valle que los apoye con becas y con los recursos necesarios para vivienda.
- Jaime Escobedo, candidato a diputado plurinominal del PRI mostró videos y fotografías donde candidatos del PAN entregan bultos de cemento y leche en un mitin político.
- El proceso electoral actual es ejemplo de la campaña más dura y feroz en contra de los candidatos de izquierda, afirmó el coordinador de las redes ciudadanas en 5 estados de la república, Ricardo Monreal.

## **PARA CONTINUAR MULTIMUNDO RADIO**

- El Presidente del IFE, **Luis Carlos Ugalde**, exhortó hoy a los gobernadores de Querétaro, Francisco Garrido Patrón y de Durango Alfredo Hernández, a ajustar sus acciones de gobierno al acuerdo de neutralidad electoral establecido el 23 de mayo pasado.
- Seis averiguaciones previas ha iniciado la fiscalía especializada en delitos electorales en lo que va del proceso electoral, en los municipios de Tolimán, Jalpan, Corregidora y Querétaro, confirmó el Procurador **Juan Martín Granados Torres**.
- El dirigente estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández** pide una sanción para las autoridades estatales por la entrega de PAC urbano, ya que aseguró que no basta un llamado. Por su parte, la dirigente del PVEM, María de Jesús Ibarra y la candidata Dolores Cabrera Muñoz calificaron de tardía la decisión de suspender este programa.
- **Jesús Rodríguez Hernández** confirmó que en los próximos días se interpondrá una denuncia por la entrega de leche y materiales de construcción, realizada por los candidatos del PAN a diputaciones federales.

## **NOTICENTRO**

## RESPUESTA RADIOFONICA

- No sólo con invitaciones, sino con acciones legales, debe actuar el IEQ, con relación a la petición que hiciera el mismo instituto a Gobierno del Estado para la suspensión del programa PAC, además de que fue tardía ya que la intención de gobierno del estado es condicionar el voto para los candidatos de su partido, señaló el dirigente estatal del tricolor, **Jesús Rodríguez Hernández**.
- **Dolores Cabrera**, candidata de la Alianza por México a la presidencia municipal de Querétaro, comentó que está siendo muy bien aceptada por los ciudadanos, han recorrido una gran parte del municipio y han platicado sobre los principales retos que tiene el municipio. Ella se ha desempeñado básicamente en la UAQ, en varios cargos hasta llegar a ser la rectora, no había participado en política, fue consejera electoral un año y no había tenido ninguna militancia política en ningún partido político. Cree que la política no tiene que ser exclusiva de los políticos pues los ciudadanos pueden aportar mucho a la política y por eso decidió participar y poder construir y aportar en la agenda municipal. Ella nació en el barrio de la Cruz de una familia numerosa de 7 mujeres, estudio para contador público, después hizo su maestría. Previo a la campaña había hecho un diagnóstico porque el crecimiento de la ciudad había sido muy desordenado, además el crecimiento tiene que ver con el crecimiento de los municipios aledaños y todo esto tiene que ver con un crecimiento sustentable, el problema del agua es muy importante. Los principales retos que han encontrado son la desigualdad, la salud, falta de guarderías, empleos y apoyo a los micro, pequeños y medianos empresarios. Ella implementará una política social para combatir la desigualdad, la protección a mujeres y niños y en ordenar el crecimiento pensando en el desarrollo, no para 3 años sino para los próximos tiempos. Sobre sus contendientes, cree que las campañas han estado en un nivel respetuoso, pero han faltado foros de debates para que la gente pueda comparar, sólo hubo uno y cree que no fue suficiente. Respecto a las encuestas, cree que mientras no sea entregada al IEQ, no tiene la validez necesaria, puesto que no se ha podido validar ni saber la metodología con que fue hecha. Sobre las diferencias a nivel de dirigencia en el PRI, dice que si las hay, pero también se presentaron en el PAN y en casi todos los partidos, y por supuesto que estas diferencias afectan a todos los candidatos. Si gana la elección, su equipo de trabajo será capacitado, incluyente de otros partidos. La gente se está inclinando por los candidatos para votar, más que en los partidos. Cree que es indispensable que la gente tenga más claridad sobre los proyectos de trabajo de los candidatos, pues la gente desconfía ya de cualquier candidato sin importar los colores, por que han visto que no les han cumplido antes con lo que les prometieron. En caso de perder las elecciones, desarrollará los proyectos que tenía pensados antes de dedicarse a la política y es seguir estudiando. Ha sido un aprendizaje muy importante su participación en esta candidatura, espera atraer el voto de la mujer, y considera que no ha habido una sola política pública que ayude al desarrollo de la mujer.